
 

 

                                               

INDICAÇÃO Nº. _____/ 2018/ GABV/CO. 

 

 

Indicação a Secretária de Meio Ambiente, 

Jéssica Martins, solicitando a remoção de 

árvore as margens do Rio Una, ao lado da 

Câmara Municipal de Anchieta e a limpeza 

do Rio.                                                                                                                                

 

 

Com base nos termos do Artigo 123 do Regimento Interno desta Casa, solicito 

que encaminhe a presente proposta à Secretária Municipal de Meio Ambiente, 

Sra. Jéssica Martins, para que providencie conforme a seguir: 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente iniciativa é para que seja providenciada a remoção de árvore (tipo 

Mangueira, foto em anexo) que se encontra as margens do referido Rio, nas 

proximidades da Câmara Municipal de Anchieta. Tal medida é necessária uma 

vez que o arbusto encontra-se propício ao tombamento para dentro do Rio. Além 

disso, solicitamos a limpeza do Rio Una em toda sua extensão. 

 

 

Plenário Urias Simões dos Santos, 22 de Fevereiro de 2018. 

 

 

______________________ 

Cleber Oliveira da Silva 

Vereador                                        
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